

Santiago, 3 de abril de 2014

N 21

Señor  
Carlos Pavez Tolosa  
Superintendente  
Superintendencia de Valores y Seguros  
Avda. Libertador Bernardo O'Higgins 1449  
Presente

Ref.: Inscripción Registro de Valores N°0028  
Responde Oficio Circular N°832 de fecha 2 de abril de 2014.

De mi consideración:

El suscrito, en su carácter de Gerente General de la sociedad anónima abierta denominada Empresas Copec S.A., ambos con domicilio en Santiago, Avenida El Golf N°150, piso 17, comuna de Las Condes, compañía inscrita en el Registro de Valores con el N°0028, RUT N°90.690.000-9 procede por la presente a responder el Oficio Circular de la referencia.

En relación a los efectos en nuestra situación financiera del terremoto y tsunami que afectaron a la zona norte de Chile el día 1 de abril de 2014, podemos señalar a la fecha lo siguiente:

1.- Golden Omega S.A.

Golden Omega S.A., afiliada cuya planta de proceso se ubica en el sector de Caleta Quiane en el límite sur de la ciudad de Arica, cercana al mar, detuvo sus operaciones de manera controlada momentos después del movimiento telúrico, de acuerdo al protocolo, evacuándose a todo el personal. Al día de hoy las operaciones se encuentran paralizadas a la espera de la reposición del servicio de agua potable. Después de una inspección visual detallada de la planta, no se observan daños en la infraestructura ni en los equipos. El proceso de puesta en marcha arrojará información concluyente respecto del correcto funcionamiento de los equipos, situación que no es posible de evaluar visualmente.

2.- Corpesca S.A.

La asociada Corpesca S.A. tiene varias plantas industriales en las ciudades de Arica, Iquique, Mejillones y Tocopilla. Ocurrido el terremoto, las operaciones se detuvieron de manera controlada de acuerdo al protocolo de seguridad, evacuándose al personal con toda normalidad. Las instalaciones de la empresa sufrieron algunos daños aún en proceso de evaluación, los que se estiman no significativos para la operación de la Compañía. En las localidades de Arica y Mejillones se reanudaron

los trabajos procesando la pesca existente al momento del terremoto, en tanto que en Iquique se está a la espera que se vayan normalizando las condiciones para poder operar, especialmente en lo relacionado con la disponibilidad de personal y el suministro de agua potable.

3.- Abastecedora de Combustibles S.A. (Abastible)

La afiliada Abastible tiene varias instalaciones de almacenamiento y suministro de gas licuado en la zona norte. Lo que puede informarse a la fecha es lo siguiente:

Planta Arica: sin daño en sus instalaciones. Luego de una operación y distribución reducida en las primeras horas de la mañana del miércoles 2 de abril por falta de personal, alcanza la normalidad en el curso de dicho día, operando con una unidad de respaldo de generación eléctrica.

Planta Iquique: en construcción avanzada. Sin daño en sus instalaciones.

Planta Antofagasta: sin daño en sus instalaciones. Operación y distribución normal.

Plantas y centro de distribución en el resto del país: Operación y distribución normal.

4.- Compañía de Petróleos de Chile Copec S.A.

La afiliada Copec mantiene varias plantas de almacenamiento de combustibles y estaciones de servicios en la zona afectada. La situación que puede informarse es la siguiente:

Plantas: Arica, Iquique, Mejillones y Antofagasta.

Se está a la fecha en una fase muy preliminar de evaluación de los daños, ya que la Compañía se encuentra recién coordinando las inspecciones, tanto de los terminales marítimos de Arica, Iquique y Antofagasta, como del asentamiento y verticalidad de los tanques de Arica (6), Iquique (9), Mejillones (11) y Antofagasta (11).

Red de Estaciones de Servicio (EDS):

Se han detectado daños estructurales en una EDS, daños en 11 tiendas Puntos y daños generales en 16 EDS.

\*\*\*\*\*

Por otra parte, informo a usted que en las otras filiales de la Compañía, como Orizon S.A. y Celulosa Arauco y Constitución S.A., no se han detectado daños.

Hacemos presente que las empresas relacionadas tienen seguros que cubren este tipo de perjuicios. A la fecha, se están evaluando las coberturas y deducibles asociados a tales seguros.

Finalmente, y tal como requiere el Oficio del rubro, en la medida que se vayan conociendo mayores antecedentes que permitan la cuantificación de efectos que puedan ser relevantes



en la situación económica y financiera de Empresas Copec S.A., estos serán informados a la Superintendencia, a las Bolsas de Valores en caso que ello corresponda y al público en general.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted,

,



Eduardo Navarro Beltrán  
Gerente General  
Empresas Copec S.A.

c.c.: Bolsa de Comercio de Santiago  
Bolsa Electrónica de Chile  
Bolsa de Corredores, Bolsa de Valores, Valpo.  
Comisión Clasificadora de Riesgo  
Sr. Andrés Sepúlveda, Santander  
Sr. Gonzalo Covarrubias, IM Trust